



Suchtberatung des Landesvereins der Inneren Mission erhielt von der Allianz und Gudruns-Kinder-Stiftung

7.000 Euro für ein Projekt zur Suchtprävention bei Jugendlichen

Bad Bramstedt (mw/hnz) In der Bad Bramstedter Allianz-Vertretung von Michael Galle am Landweg 51 gab es jetzt schon eine vorgezogene Bescherung.

Dabei wurde dem Landesverein für Innere Mission eine Spende in Höhe von 7.000 Euro überreicht. 6.500 Euro davon steuerte die „Allianz für die Jugend e.V.“ bei. Von „Gudruns - Kinder - Stiftung“ erhielt die Einrichtung weitere 500 Euro für ein Projekt der Suchtberatung zur Prävention bei Jugendlichen. Von dieser gespendeten Summe soll die Arbeit der Psychotherapeutin Susanne Daude mit derzeitigem Sitz in Quickborn (04106/60000) finanziell weiterhin sichergestellt werden.

Sie kümmert sich schwerpunktmäßig um Kinder und Jugendliche, die mit Problemen aus ihren alkoholgeschädigten Familien konfrontiert sind.



(v.lks.) Dr. Hans-Jürgen Tecklenburg (Landesverein der Inneren Mission), Sven Birkemeyer (Allianz Kaltengkirchen), Jan-Uwe Schadendorf (Gudruns-Kinder-Stiftung) und Michael Galle (Allianz Bad Bramstedt).